

Wanderausstellung „Amphibien & Reptilien in der Steiermark“

NATURSCHUTZBUND Österreich

Der Unterschied zwischen einem Feldhasen und einem Hauskaninchen ist vielen Menschen geläufig; bei der Unterscheidung zwischen einer Kröte und einem Frosch treten jedoch meist bereits Fragen auf. Der Naturschutzbund Österreich präsentiert im Zusammenhang mit seiner Meldeplattform naturbeobachtung.at eine Wanderausstellung mit dem Titel „Amphibien & Reptilien in der Steiermark“. In Graz ist diese Ausstellung vom 23. bis zum 30. Oktober im Häuschen Wienerstraße Nr. 121 zu sehen, welches zum soeben eröffneten Wertschätzungszentrum gehört.



Weiterführende Links:

<https://naturschutzbund.at/naturbeobachtung-at.html>

http://naturwerkstadt.at/nws/portfolio_page/eroffnung-wertschatzungszentrum/

-

Ort: Wienerstraße Nr. 121, 8020 Graz

Datum: 23.10.2020–30.10.2020